



桑の緑

小坂小学校 学校便り

令和6年10月11日
文責：校長 森川宏子

平和のバトンをわたしから、あなたへ～6年生修学旅行～

日中はまだまだ暑いながらも、朝夕は秋の空気を感じるようになりました。1, 2年生のいもほりも行われ、子供たちも”秋”を楽しんでいます。

そんな中、10/6～7、6年生は長崎へ修学旅行に出かけました。往路は熊本港からフェリーです。爽やかな晴天、海風に吹かれながら30分ほどで島原へ。「上陸～～♪」と盛り上がったバスの中でした。

まずは長崎での平和学習です。語り部の三田村静子さんからお話を伺いました。原子爆弾とはどのようなものか、人々のくらしがどうなったのか、真剣に聞き入っていました。三田村さんから「平和って何でしょう」と子供たちに問いかけがありました。「人への思いやりがあったら戦争はなくなる」「あなたの命は自分一人の命じゃない。生きてください。生きたくても生きられなかつたその人たちの分まで」と話してくださった三田村さん



から、平和のバトンを受け継いだ子供たちでした。

次に平和祈念像を前に平和集会を行いました。子供たちの平和への決意、そして歌声が長崎の空に響きました。平和ガイドの方に説明を受けながらフィールドワークを行い、最後に原爆資料館を見学しました。熱心にメモを取りながら質問をし、長崎の町を歩き、原子爆弾の恐ろしさ、平和の大切さを肌身で感じていた子供たちでした。



2日目はお買い物とハウステンボスでの思い出づくりです。朝から長崎は「雨」でしたが、いつの間にか雨も上がり、暑くもなく寒くもないお天氣でした。グループで計画したルートをたどりながら、時には修正しながら時間いっぱい楽しみました。最後の1時間ほどは小雨が降り始めましたが、思い思いの時間を過ごし、お土産と思い出をいっぱい抱えて約束の時間前には全員揃いました。集団行動もバッチリ！！バスでのレクリエーションも思いっきり楽しみ、元気いっぱいに過ごした2日間でした。6年生として、立派に学習をすることができたと思います。保護者の皆様、準備等大変お世話になりました。ありがとうございました。



見学旅行の季節です♪

6年生以外の学年も学校を飛び出し、実際に見て、触れて、感じて学習を行います。いろいろなことに出会って、しっかり学んできてくださいね！

10/16 4年生（山都町方面）

11/1 3年生（三角方面）

10/24 2年生（ミルク牧場方面）

11/8, 9 5年生（水俣市方面）

10/25 1年生（熊本市動植物園方面）

楽しい思い出もできますように♪